



やまなし発！海ごみZEROプロジェクト

海なしやまなし発！海ごみZEROプロジェクト実行委員会

海のない山梨からも！海洋ごみゼロへ向けた県民アクション！

内陸の山梨から海へごみが流出している・・・山梨県民にも自分事として捉えていただき、大勢の方に行動を起こしていただくプロジェクト。昨年、県内の団体や個人で立ち上げた「海洋プラスチックごみ」削減を目指したネットワーク組織や、行政、民間企業、団体、地元スポーツチームとも連携。山梨の河川や海岸でのマイクロプラスチック調査の実施や環境フォーラム、地元放送局のイベントでブース展開などの啓発活動から、ごみ拾いアクションへつなげました。



推進リーダーに就任した神部冬馬さんによる啓発活動



推進リーダーによる河川・海岸のマイクロプラスチックの調査・発信。



海ごみゼロウィークを中心に各種団体との連携ごみ拾い



山梨県と環境フォーラムを開催



ヴァンフォーレ甲府 ごみ拾い活動



地元放送局のイベントでブース展開とごみ拾い

実施日	イベント内容	場所	参加人数
2019/7/20	推進リーダーによる啓発・リーフレット配布	河口湖ステラシアター	2000人
2019/5中旬	河川・海岸でのマイクロプラスチック調査	県内各地・静岡県	5人
2019/5末～	海ごみゼロウィーク連携ごみ拾い（ごみ拾いは継続中）	山梨県内各地	ウィーク中1885人
2019/6/8	環境フォーラムinやまなし	山日YBSホール（甲府市）	300人
2019/5/25	ヴァンフォーレ甲府ホーム戦 ごみ拾い	甲府市小瀬 スタジアム周辺	500人
2019/7/6～7	ごみ拾い・啓発イベント @YBSててて！ラララ♪祭り	甲府市よっちゃばれ広場周辺	3000人

通年のごみ拾い参加者 10,085人

